

Antrag zur UV-Sitzung am 20.05.2022
Antragsteller: Junge liberale Studierende - JUNOS

Sichtbarkeit für Erasmus

Erasmus ist eine Top-Möglichkeit für Studierende eine Auslandserfahrung zu machen, in der sie ein neues Land, eine andere Hochschule, neue Sprachen und Bekanntschaften kennenlernen können. Diese Erfahrung ist nicht nur für das Studierendenleben eine große Bereicherung, sondern auch für die restliche berufliche Laufbahn und das Leben.

Das alles wird von einem Stipendium unterstützt, aber leider wird diese Möglichkeit von nur wenigen Studierenden ergriffen. Viele werden von dem Aufwand abgeschreckt oder wissen teilweise gar nicht, dass es diese Chance auch für sie gibt.

Deshalb braucht es unbedingt mehr Sichtbarkeit und zugängliche Informationen zu diesem Thema. Mehr Infoveranstaltungen, nicht nur von der Uni Wien selbst, sondern auch von der ÖH Uni Wien sind bezüglich der Sichtbarkeit für Erasmus unabwendbar. Diese sollen vor allem für erstsemestrige Studierende beworben werden.

Zudem kann die Unsicherheit über den Aufwand für die Bewerbung mit Erfahrungsberichten oder Fragerunden gemindert werden.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Die ÖH Uni Wien, insbesondere das Referat für Nachhaltigkeit und Internationales, organisiert eine eigene Infoveranstaltung über Erasmus-Aufenthalte pro Semester, welche vor allem bei Studierenden im ersten Semester im Mentoring oder den STEOP-Vorlesungen beworben werden sollte. Außerdem soll es bei diesen Veranstaltungen auch Erfahrungsberichte geben und die Möglichkeit, konkrete Fragen über den Austausch zu stellen.
- Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit bewirbt die Infoveranstaltung auf Social Media und wenn möglich auch per Mail im Newsletter.